
Der Bürgermeister weist auf die aktualisierten Erläuterungen zu diesem TOP hin und erklärt, dass 
diese keinerlei Auswirkungen auf den Beschlussvorschlag haben.   
 
Herr Rimroth bittet um Auskunft, nach welchen Kriterien die Auswahl der Kinder erfolgt, die 
nicht an der Grundschule Bergerhof unterrichtet werden sollen. 
 
Frau Butz führt aus, dass die Verwaltung hier keine Entscheidung trifft, sondern die Schulleitung. 
Es wird jedoch schon seit Jahren so verfahren, dass die Kinder an einer anderen Schule 
untergebracht werden sollen, die auf einen Schulbus angewiesen sind.  
 
Herr Ebbinghaus möchte wissen, ob es nicht möglich ist, zunächst auf Freiwilligenbasis die 
Kinder zu finden, die an einer anderen Schule unterrichtet werden können.  
 
Frau Butz betont nochmals, dass die Verwaltung nicht in die Entscheidung involviert ist, stellt 
aber klar, dass die Schulleitung diesbezüglich intensive und ausführliche Gespräche mit den 
betroffenen Eltern führt.    
 
Es folgt nun die Abstimmung.    
 
 


